



Tiraditos

HUGO AGUILAR, LA NUEVA FIGURA DE LA CORTE

• El gobierno federal parece que ya le encontró la cuadratura al círculo y la apuesta es a que en los medios de comunicación cambien el discurso y dejen de mencionar los altos números de abstencionismo. Ahora todos apuntan a que la figura de **Hugo Aguilar Ortiz** será quien se robe los reflectores y ensalcen sus raíces mixtecas, de Oaxaca, para que digan que con esta reforma todos tienen posibilidades de cambiar la historia. Hasta el momento muy pocos saben de dónde salió y cómo es que ha sacado para armar una campaña. Es evidente que el gobierno federal determinó y se decantó por la mujer, con quien dicen que existe una buena relación.

NARCOCORRIDOS, UNA ACTIVIDAD DE ALTO RIESGO

• Ahora sí que cantar los narcocorridos se ha convertido en una actividad de alto riesgo, en la que los malos pueden acabar con la vida de los intérpretes en los momentos que ellos quieran. Tal es el caso de los cinco muertos del grupo Fugitivo, en el que finalmente las autoridades Tamaulipas lograron detener a los integrantes del Cártel del Golfo. Lo mismo pasó en Morelos que en Sonora o cualquier parte del país, en el que si a los capos de la droga no les gusta algo y terminan con la vida de la gente sin el menor empacho. La gran interrogante es cuánto tiempo más van a seguir así.

LA CAÍDA DE MORENA

• Donde están que no les calienta ni el sol, es en la dirigencia nacional de Morena, tras conocerse con certeza los resultados de las elecciones del pasado fin de semana en Durango y Veracruz. Resulta que ya con un análisis firme y transparente encontraron que perdieron alcaldías por lo que su peso electoral es mucho menor a lo presumido en algún momento por la gobernadora **Rocio Nahle**. Hoy sólo alcanza a atinar que de los errores se aprende... y es cierto, pero aquí lo que reflejan en realidad los resultados electorales, es que muy pronto llegó el desencanto y hoy la gente ya no está tan contenta con ellos.